

## 2023 年卯年 新年のご挨拶

昭和シェル社友会中部支部会員の皆様、

新年明けましておめでとうございます。

3年にわたるコロナ禍で、昨年の秋から大幅な行動制限の緩和や全国旅行支援策が打ち出されました。感染状況は7月下旬から8月にかけての第7波のピークから減少傾向にありましたが、12月に入り感染の拡大に伴い第8波の感染状況とみられます。第7波以降オミクロン株が主流で、感染力は強いものの重篤化傾向は少ないようです。ただ、我々社友会が高齢者が多いので感染しないように日頃から十分な感染対策をとってお過ごしください。

社友会活動も感染状況をみながら、昨春より「歩こう会」「ゴルフ会」の屋外での活動は順次再開しております。毎年1月中旬に開催しております新年総会並びに懇親会は、第8波の感染状況からみて延期せざるを得ません。感染状況をみながら3月頃に開催できればと考えております。

今後の感染状況などで支部総会が開催できない場合には、これまで同様に総会資料を会員の皆様にメール添付あるいは郵送させて頂き、ご承認を得たいと存じます。

一日も早くコロナが収束し、会員の皆様が集える会合が開催できることを願っております。

皆様にとって良い年になりますようお祈りいたします。

昭和シェル社友会中部支部長 田中 清彦